

Standorte für die Aufstellung von Geschwindigkeitsmessenlagen

Anfrage der CDU-Fraktion

- 101.17.1035 -

Anfrage

Wir fragen den Magistrat:

1. Welche Standorte für die Aufstellung von stationären Geschwindigkeitsmessenlagen sind vom Magistrat vorgesehen?
2. Nach welchen Kriterien wurden diese Standorte ausgewählt?
3. Hat sich der Magistrat hierbei der Beratung der Hessischen Polizei bedient?
4. Welches privaten Dienstleisters wird sich der Magistrat vor dem Hintergrund der Erfahrungen mit der Firma Safety First bedienen?

Nach Beantwortung durch Bürgermeister Kaiser erklärt Stadtverordnetenvorsteherin Friedrich die Anfrage für erledigt.

Petra Friedrich
Stadtverordnetenvorsteherin

Nicole Schmidt
Schriftführerin